

学校だより

令和元年6月21日(金)

No. 10 ※表裏印刷

東又小 校長 中越あかね

Tel : 0880-24-0006

全国植樹祭で表彰されました

全日本学校関係緑化コンクール学校林活動の部：準特選

「国土緑化推進機構会長賞受賞！！」

平成30年度全日本学校関係者緑化コンクールで、東又小学校の取組が準特選に輝き、「国土緑化推進機構 会長賞」を受賞しました。6月2日に名古屋で行われた、全国植樹祭に招待され、表彰を受けに行ってきました。

本校は、長年、朝霧森林倶楽部の方や保護者の方に学校林の整備を行っていただき、子どもたちが活動しやすい学校林となっています。そのお陰で、6年生を中心として総合的な学習の時間を活用し、学校林で様々な学習を行い、全ての学年も学校林に行ってお楽しみしています。今後も更にこのような活動が進むようにしていきたいと思っております。



↑ 先日の集会で全校児童に表彰状と盾を披露



高知新聞が取材に来てくださり、6年生が代表で取材を受けました。新聞に載るのを楽しみにしてくださいね。

協力者の部で、朝霧森林倶楽部が、協力賞の「スノードロップ賞」を受賞しました。合わせての受賞、本当に嬉しいです。これからも、どうぞよろしくをお願いします。

新天皇皇后両陛下の真ん前の席で、全国植樹祭に参加でき、感激しました。記念植樹もしてきました。

学校林やビオトープは東又小学校の宝です。今後も子どもたちの心に残る活動をしていきたいです。



東又の子どもを守る会を行いました

6月18日に、今年度最初の「東又の子どもを守る会」の会を行いました。この会は、東又地区の地区長、民生委員・児童委員、PTA 会長と前会長、読み聞かせや朝霧森林倶楽部、トピアの代表、郵便局や駐在所、東又保育所など多数の方に会員となっていたき、年間3回実施しています。

第1回目の会では、学校の教育目標や目指す学校像や目指す子ども像を知って頂くとともに、1年間の学校行事等の確認をしたり、子どもたちにかかわることでの話し合いをしました。今回話し合いで出ていたのは、道路の横の草が覆い茂り、児童の登下校で安全面で気になる箇所や子ども110番の家について、学校ボランティアを増やすには等についての話が出ていました。

その中で数家の草については、土地の持ち主や土木の方とも連絡を取り、早速今日、草を刈ってくださることになりました。ありがとうございます。

また、東又の子どもを守る会を今年度タウンポリスとしての団体に登録しようという動きが、昨年度末の会から出ており、今年度はその活動を行えるようになりました。県警から来てくださり、その説明をしてくださいました。昨年度末に配布したステッカーを、今年度は県警が、それを磁石付きのもう少し大きなものに作成しなおしてくださるようになりました。東又地域を移動するときにそれをつけて走ってもらうことで、抑止力になることを祈っています。



教室でトンボが羽化したよ 3年生

3年生の総合的な学習の時間は、『生姜』と『ビオトープ』が主なテーマとなっています。先日トンボ公園から杉村さんたちが来てくださっていた時に、ヤゴを何匹か捕まえていました。3年生が理科の勉強と合わせて取り組むため、教室に持ち帰り、育てています。それが先日羽化して子どもたちは感激し、ますます飼育に熱が入っています。



もうすぐサナギになり

そうだよ

生まれたてのトンボに感激！

次のトンボはいつ生まれてくれるのかな？